

TA: 29.01.2014

Dorfschulzen in der Bütt

Am Freitag steigt in Mühlberg der Bürgermeisterfasching bereits zum sechsten Mal. Veranstaltung mit Alleinstellungsmerkmal in ganz Thüringen



In Mühlberg erwarten die Narren des MCC am kommenden Freitag Karnevalisten aus dem Gothaer Landkreis zum sechsten Bürgermeisterfasching. Foto: privat

VON MICHAEL KELLER

Mühlberg. Bereits zum sechsten Mal steigt am kommenden Freitag, den 31. Januar, um 20.11 Uhr der Bürgermeisterfasching im Landkreis Gotha. Ausrichter des diesjährigen Treffens sind diesmal die Mühlberger Karnevalisten im dortigen Schützenhof, die gemeinsam mit dem Ortsteilbürgermeister Karsten Ullrich und Drei-Gleichen-Chef Jens Leffler eingeladen haben.

2009 hatte Werner Oppermann, Chef der Verwaltungsgemeinschaft Hörsel, die Idee zu dieser Veranstaltung. Von Anfang an sei es ein „sehr buntes Programm gewesen, dass sich irgendwann zum Selbstläufer entwickelt hat“, so Adrian Weber, Sprecher des Landratsamtes. Der Bürgermeisterfasching ist

inzwischen zum Alleinstellungsmerkmal des Landkreises avanciert. „Er hat sich zu einer schönen Tradition im Gothaer Land und einer thüringenweit einmaligen Veranstaltung entwickelt“, sagt Landrat und GKG-Ehrenpräsident Konrad Gießmann.

Seit man 2009 erstmals in Hörselgau zusammenkam, hat die Veranstaltung in der Gothaer Stadthalle, in Siebleben, Friedrichroda und Günthersleben-Wechmar Station gemacht. Dabei geht es im Programm weniger um die Schulzen selbst als um ein Best-of der jeweiligen Städte und Gemeinden. „Wenn man so will, werden bei Bürgermeisterfasching die Höhepunkte aller Karnevalsprogramme aus dem Landkreis aufgeboten“, fasst Konrad Gießmann zusammen. Logisch: Alle

Amtsinhaberinnen und Amtsinhaber wollen mit den besten Beiträgen glänzen, die ihre örtlichen Jecken aufbieten können. Hin und wieder steuern auch Bürgermeister selbst einen Auftritt in der Bütt bei. Die Kreissparkasse Gotha unterstützt die ausrichtenden Gemeinden und deren Vereine mit 1500 Euro.

Mehr als 200 Mitwirkende werden zu dem mehrstündigen Programm in Mühlberg erwartet. Die Nachfrage spreche für die Qualität der Darbietungen; schließlich sei die Veranstaltung seit Langem ausverkauft, so Adrian Weber. Faschingsfreunde sollten aber nicht verzagen und sich am 23. Februar zum Kreis- karnevalsumzug im benachbarten Seeburgen einen Überblick zur fünften Jahreszeit im Landkreis Gotha verschaffen.